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ورغم أنّ التدوين النصي دقيق إلى حد كبير، فقد . مستند نصي/wordفيما يلي المخرجات الناتجة عن التدوين النصي لملف صوتي إلى ملف : ملاحظة

وينُشَر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف . يكون غير مكتمل أو غير دقيق في بعض الحالات بسبب الفقرات غير المسموعة والتصحيحات النحوية

 .الصوت الأصلي، إلا أنه لا ينبغي أن يعامل كسجل رسمي

 ICANN58 احتفال افتتاح -حيدر أباد 
 بتوقيت وسط أوروبا 00:00إلى  9:00، 2017مارس  13الاثنين، 

ICANN58 كوبنهاجن، الدانمارك | 
 
 
 

يرجى  .58رقم  ICANNالسيدات والسادة، مرحبًا بكم في الجلسة الافتتاحية لاجتماع  براد وايت:

 الترحيب بجان جاكيه ساهيل، نائب الرئيس، إشراك أصحاب المصلحة العالمية، أوروبا.

 ] تصفيق [

 

، ICANNبصفتي نائب الرئيس الإقليمي لأوروبا في  شكرًا، صباح الخير لكم جميعًا.  جاك ساهيل:-جون

فسوف أتولى رئاسة مراسم هذا الافتتاح، وفي البداية، أود الترحيب بكم جميعًا في هذا 

مرحبًا بكم  مرحبًا بكم في أوروبا. في كوبنهاجن. ICANNلمؤسسة  58الاجتماع رقم 

 في الدانمارك.

ولدينا أصحاب  إنه لمن دواعي سروري أن أرى الكثير منكم هنا من جميع أنحاء العالم.

، وما إلى ذلك، والعديد من RIR، ISOC، IETFالمصلحة وقادة المؤسسات الزميلة، 

ومن الجيد تواجدكم جميعًا هنا وشكرًا لك على الحضور في  الحضور الآخرين.

ICANN 58. 

أود أيضًا أن أوجه الشكر والعرفان إلى الوزير ميتي بوك على التواجد معنا اليوم، ووزير 

بالإضافة إلى الفنلندي بيترسن وهنريك أوديسن وكافة العاملين والزملاء الآخرين  الثقافة،

ومجلس الاتفاقيات  DK.في هيئة الأعمال الدانماركية، والمضيف الرئيسي لامتداد 

الدانماركي على المساعدة التي قدموها في الشهور الأخيرة في تنظيم فعالية اليوم أو هذا 

 الأسبوع.

ب بكم جميعًا هنا سواء الخبراء أو الشركات أو الأكاديميين أو الوزراء كما أود أن أرح

أو المسؤولين الحكوميين أو الجهات غير الهادفة للربح أو المستخدمين الذين يجعلون 

ICANN .هذا المجتمع العالمي الرائع  
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ما تعرفة، لدينا هذا الأسبوع الكثير من العمل للقيام به، ولذا فلدينا جدول مشغول للغاية ك

لذا، حتى نخبركم بالمزيد، فيشرفني ويسعدني السيدات والسادة أن أترك الكلمة للرجل 

الذي، عندما نأخذ استراحة قهوة بين الاجتماعات، يستمر في محاولة تعليمي الرياضيات 

 المتقدمة.

 ] ضحك [

 --وصراحة  دون جدوى.

 ] ضحك [

أعتقد أنه من العدل أن أقول أنه بمساعدة عدد أعتقد أنه لم يكن أي منا ليتواجد اليوم، و --

محدود من الزملاء، لم يكن ليستطيع إنشاء شيء ثوري بالفعل أحدث تغييرًا في العالم 

  اليوم للأحسن، الإنترنت.

الدكتور ستيفن  ICANNلذا، يرجى الترحيب على المنصة برئيس مجلس إدارة منظمة 

 كروكر.

 ] تصفيق [

 

لقد كنت مهتمًا للغاية عندما سردت  كان هذا كرمًا بالغًا منك. جاك.-شكرًا لك، جون  :الدكتور. ستيفن كروكر

مختلف الشركات من أصحاب المصلحة المتعددين لدينا وأسعدني للغاية أنك وضعت 

 الخبراء أولاً.

 ] ضحك [

كانت  تتملكني سعادة غامرة وغير عادية كوني حظيت بشرف التواجد في هذا المكان.

ة لي خارج الولايات المتحدة إلى الدانمارك، هنا، ولأسباب لا يمكنني شرحها، أول رحل

 فلم يحدث أن أتيحت لي فرصت العودة، لذا، كنت أتطلع لهذا منذ فترة.
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لذا، سأقول مجموعة من التعليقات الرسمية، كما هو مطلوب، وأحاول المراوغة ببعض 

 المداخلات غير الرسمية أيضًا.

الزملاء من منظمات إنترنت أخرى، أيها  ICANNأعضاء مجتمع وزراؤنا الكرام، 

يبدو أن  .58رقم  ICANNالسيدات والسادة، أود أن أرحب بكم جميعا في اجتماع 

وجودنا في الدانمارك جاء في الوقت المناسب لأنه منذ بضعة أسابيع، أعلنت المفوضية 

 نولوجيا في أوروبا.الأوروبية هذه الدولة كأحد الدول الأكثر تقدمًا في التك

كما يعرف الناس هنا، يمكن للعديد من الدانماركيين الوصول إلى الإنترنت من خلال 

% 100أجهزة الهاتف المحمول المتصلة بأنظمة الهواتف الخلوية من الجيل الرابع بنسبة 

 % للإنترنت في السنة السابقة.97وهو ما أتاح الوصول إلى معدل انتشار بنسبة 

 ا، أليس كذلك؟لقد انتهين

 ] ضحك وتصفيق [

 أجل.

 ] تصفيق [

لا شك أن الدانمارك دولة متصلة بالإنترنت وأتمنى أن نتمكن أيضًا من ذلك في الأيام 

  القادمة، وربما على مستوى شخصي أكثر.

 ARPANETبعيدًا عن النص، أتذكر أنه عندما كنا نعمل في أول جزء من الإنترنت، 

ت، بدأنا في تقليد لم يكن مذكورًا كثيرًا ولكنا أصدرنا شعارًا، عودة إلى أواخر الستينيا

العديد من الشعارات منذ ذلك احين، وكان شعارنا في هذا الوقت "الشبكات تجمع الناس" 

 وأعتقد أن ذلك لا يزال صحيحًا.

لقد أتيتم من كافة أنحاء العالم للتواجد هنا في مدينة كوبنهاجن الجميلة، على أن رحلتنا 

  ككل تشمل أكثر من المسافة الجغرافية.
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سنة من العمل والتعاون والتوعية،  18بعد  58لقد وصلنا هنا في الاجتماع العام رقم 

وفي هذا الوقت، التقينا وعملنا مع العديد من الأشخاص وتعرضنا لمختلف الثقافات وهو 

ا جميعًا، نحن لقد كبرن وقد صاحب هذه صعوبات في بعض الأحيان. ما أدى إلى نمونا.

 والمجتمع والمؤسسة ومجلس الإدارة.

الآن جزءًا من ماضينا ولم يعد يحدد مستقبلنا، إلا أنه مع زيادة وضوح  IANAيشكل عقد 

المستقبل الجديد، من المهم أن تكون الخيارات التي نتخذها والأولويات المحددة ضمن 

  المعايير الوظيفية التي يتم ترجيحها مقابل الميزانية المعقولة واعتبارات التمويل.

 حسنًا، فما الذي يعنيه ذلك؟

 ك [] ضح

سيتم الحكم علينا بصورة أكبر الآن بالطريقة التي نشكل بها معًا مستقبلنا، والتي يجب أن 

وهذان العنصران ليسا مهمان فحسب، بل  تكون مستندة إلى أساس الشفافية والمساءلة.

 هما ضروريان للغاية.

ستسمعون في بضعة دقائق من الرئيس التنفيذي، جوران ماربي، الذي سيتحدث عن 

 خطوات التي تتخذها المؤسسة لزرع الشفافية والمساءلة في الفكر المؤسسي.ال

كذلك، يحاول المجلس زيادة الشفافية ويشارك في برنامج تجريبي لتحديد كيف يمكننا فتح 

 ولقد انتهينا من اثنين بالفعل. بعض الجلسات بأفضل صورة.

 دد في النهاية توجهنا.ندرك جيداً أيضًا دوركم كمجتمع ممكن وأنكم ستكونون من يح

فهذه  في نهاية المقال، يجب أن يكون أحد أهم أولوياتنا أن نتابع تعزيز التوجه التقني.

وأحد أهم  العمليات هي جوهر دورنا الصغير ولكن الجوهري في منظومة الإنترنت.

 أولوياتنا هو أمن نظام اسم النطاق.

ول مرة بتغيير مفاتيح التشفير إلى ففي أكتوبر، خمسة أو ستة شهور من الآن، سنقوم لأ

كما سيتحدث ديفيد كونراد المسؤول الفني الرئيسي أكثر عن ذلك خلال  نظام اسم النطاق.
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وسيتحدث عن منصة الاختبار الجديدة التي ستتوفر عبر الإنترنت اليوم،  بضعة دقائق.

 .والتي تهدف إلى ضمان جاهزيتنا بمجرد تغيير المفاتيح لاحقًا هذه السنة

بالإضافة إلى ضمان أمن نظام اسم النطاق، فإن قدر كبير من اعمل يحدث هنا في 

 كوبنهاجن في مجال وضع السياسات والنصائح.

وسيكون هناك  كما تعرفون، يشكل هذا العمل جزءًا من الوظائف الرئيسية للمؤسسة.

آليات مثل استعراض جميع  ،مزيد من مناقشات المجتمع حول عدد من القضايا المهمة

، خدمات دليل تسجيل الجيل القادم لاستبدال gTLDحماية الحقوق في جميع نطاقات 

WHOIS والتقاعد من ،ccTLDs  ومراجعة الآليات لقرارات تفويض وإلغاء وإنهاء

  .ccTLDنطاقات 

 ففي حالة دخولك القاعة، ستسمع بالتأكيد حوارًا ساخنًا للغاية. يبدو هذا مملاً للغاية.

  استخدام أسماء الدول والأقاليم كنطاقات مستوى أعلى.إطار عمل 

كما ستعقد منظمة دعم العناوين أيضًا اجتماعها السنوية وستنعقد لجنة المراجعة حول 

 .IANAنظام أرقام 

وسيتعامل المجتمع الشامل لعموم  وسيكون لدى كل من اللجان الاستشارية جدول مزدحم.

ظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، المستخدمين مع معايير ومسؤوليات من

  .2والمسودة الحديثة للمراجعة التنظيمية وموضوعات مسار العمل 

إضافة إلى ذلك، ستجتمع اللجنة الاستشارية الحكومية مع العديد من منظمات الدعم، بما 

في ذلك الجلسات عبر المجتمع مع نظام اسم النطاق حول تفادي إساءة الاستعمال 

 اطق المهمشة وحماية البيانات.والمن

تعمل اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر على زيادة الوعي بالمنشورات الثلاثة الحديثة 

  التي تتعلق بتاريخ وتطور نظام خادم الجذر.
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كذلك، ستعقد اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ورشة عمل نظام اسم النطاق، وورشة 

لنظام اسم النطاق، وتبين التقارير الحديثة والأنشطة الحالية عمل الامتدادات الأمنية 

 والأهداف مع المجتمع.

ندرك أن قدر كبير من وقت وجهود المجتمع مخصص للجهود مثل تلبية متطلبات 

مراجعات اللوائح الجديدة وجهود المساءلة وسأكون متهاونًا إذا لم أشر إلى الأعمال المهمة 

 .2ر العمل الجارية لمجموعات عمل مسا

حول مهارات  ICANNأخيرًا، أود أن أشير إلى أن الدورة الثانية التي تنظمها أكاديمية 

ونريد أن نشجع قادة المجتمع، سواء الجدد أو أصحاب الخبرة، على  الرئاسة جارية.

 متابعة حضور هذه الدورات.

 ية في المستقبل.يعمل هذا كمدخل متميز للغاية لكيف نعمل ونعد الأشخاص للأدوار القياد

يرجى العلم أننا ندرك ونقدر العمل الجاد الذي قام به العديد منكم في التعامل مع كافة هذه 

المشكلات الصعبة للغاية وطريقة تعاملنا مع هذه المشكلات والعديد من المشاكل الأخرى 

أنه كما  التي نواجهها وأن ذلك سيساعدنا في تعريف بقية العالم علينا وضمان الثقة.

 يوضح أهمية التحلي بالوضوح والتأكيد في عملياتنا.

هذا أحد النقاط الأخرى التي سيتحدث عنها جوران قريبًا، وهي أحد المواضيع المهمة 

 للغاية لمجلس الإدارة.

كما أننا لسنا مؤسسة  ولسنا كذلك. يتم النظر إلينا في بعض الأحيان كما لو أننا حكومة.

جانب الآخر، فنحن نجلس في مكان ما نقوم بدور غامض، ويجب على ال هادفة إلى الربح.

أن نحقق أقصى فائدة منه، وليس أقل فائدة، وأن نستفيد من المزايا التي لدينا والمرونة 

 المتاحة لنتسم بالفعالية والكفاءة بالإضافة إلى الشفافية والمساءلة والعمل للمصلحة العامة.

د الانتقال إلى التركيز على تنقيح عملية سلسة وثابتة نحتاج جميعًا في الفترة الثورة بع

 ومتوقعة، بما يترتب عليها غرس الثقة وكما اقترحت، يكون التركيز الأساسي على التنفيذ.

وهذا يعني إنجاز الأمور، ولكننا نريد بالطبع إنجاز الأمور بصورة مناسبة، والأهم حتى، 

 أن ننجز الأمور المناسبة.
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فنحن جهة عالمية  من أن ما ننجزه هو نتيجة للجهود المجمعة الشاملة. كما نحتاج للتأكد

 تنسيقية فنية إلا أننا يجب ألا ننسى أننا بشر يشاركون الرغبة والحاجة للاحترام والتقدير.

  والاحترام يمثل أحد العناصر المهمة في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

عات للتوصل إلى قرار مكافحة التحرش، والذي لهذا الغرض، لدينا بالفعل بعض الاجتما

  نتمنى التوصل إليه بنهاية هذا الاجتماع.

أكدت في سنغافورة منذ سنتين على أهمية التعاطف مع بعضنا وهذه هي الرسالة التي 

  أود تكرارها الآن.

كما نحتاج إلى  نحتاج إلى الإصغاء إلى كل منا الآخر على الأقل بقدر ما نتحدث معًا.

 دير أنه حتى فيما يتعلق بالخلاف، خاصة الخلاف، نحتاج للتواصل على مستوى إنساني.تق

 ويجب أن تكون كافة مناقشتنا في إطار التعاطف والاحترام المتبادل.

إنه رائع جدًا بالنسبة  قبل القدوم إلى الدانمارك، عرفت شيئًا هنا قد يساعدنا في هذا الصدد.

ي الدانماركي المعرفة باسم، ويبدو أني سأخطأ ذلك، أنا أتحدث عن الرمز الوطن لي.

 شكرًا لكم. قريب بما يكفي؟ هيجي؟

وهي حالة راحة ودفء وإقبال  فهو يشير إلى الحالة الذهنية التي يحتاج الجميع لتوازنها.

 بالرغم من الطقس.

ة، وفي الولايات المتحد كما أن هيجي أصبح أحد عناصر التصدير الرئيسية في الدانمارك.

كما تم نشر تسعة في المملكة  تمت كتابة ستة كتب على الأقل في السنة السابقة عنه.

  لدي واحد في حقيبتي. المتحدة ويظهر أكثر كل أسبوع حول العالم.

ي" إلى القائمة المختصرة كما أضافت كل من قواميس أكسفورد وكولينز كلمة "هيج

 .2016" في العام "لكلمات

التي نحتاج جميعًا لمحاولة الوصول إليها، وبكلمة "نحن"، فأنا أعني تمثل هيجي الوجهة 

فنحن جميعًا أجزاء مختلفة  أنتم والمجتمع ومجلس الإدارة والمؤسسة، الجميع. جميعنا:

المساعدة في الحفاظ على شبكة عالمية رائعة  من جهة واحدة متحدة على غرض مشترك:
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سب، فسنسهل الاتصال وتدفق المعلومات حول وإذا قمنا بمهمتنا على نحو منا للشبكات.

العالم، ولكن الطريقة الوحيدة التي يمكننا من خلالها القيام بهذا هي العمل معًا وتأطير 

  العمل الذي نقوم به معًا في إطار التعاطف والاحترام.

 وشكراً.

 شكرًا لكم. .السيدة بوك يسعدني الآن تقديم الوزيرة ميتي بوك، وزيرة الثقافة الدانماركية.

 ] تصفيق [

 

يسعدني الترحيب بكم في كوبنهاجن في اجتماع  صباح الخير، أيها السيدات والسادة.  ميتي بوك:

ICANN58.  ويشرفني أن أكون في ضيافتكم وأتحدث عن الأعمال المهمة التي يقوم

 .ICANNبها مجتمع 

وأعتقد  الدانمارك. ، إلا أنه أول اجتماع للمؤسسة فيICANNفي  58هذا هو الاجتماع 

أن الأمر يتعلق بوقت دعوتنا لكم، مشغلي الواجهة الرقمية، إلا أننا نرى أنفسنا في 

  الدانمارك من بين الدول الأكثر تقدمًا في الخدمات الرقمية في العالم.

تتصدر الدانمارك الاقتصاد الرقمي في مؤشر المجمع في الاتحاد الأوروبي وهي في أهم 

كما أننا بالفعل  الأمم المتحدة لتطوير تكنولوجيا المعلومات والاتصالات.عشرة في مؤشر 

 من الجهات المحركة الأولى والمتحمسة للتكنولوجيا الجديدة.

يعد المواطنون الدانماركيون الأكثر تقدمًا في استخدام الإنترنت في الاتحاد الأوروبي 

كما أن لدينا  الهواتف الذكية.ونحن نحتل الصدارة من حيث استخدام الأجهزة اللوحية و

كذلك، تأتي كوبنهاجن في مركز متقدم  مجموعة كبيرة من الشركات الفنية في الدانمارك.

 .2016في التوسع الرقمي والشركات الناشئة في مؤشر المدن الرقمية في أوروبا لسنة 

ى المهارات ويرجع هذا إلى أننا لدينا بيئة أعمال صحية بالإضافة إلى إمكانية الوصول إل

 ورأس المال.
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كما يرجع الكثير من هذا إلى الدراية الفنية وروح ريادة الأعمال في القطاع الخاص، إلا 

ولم يحدث التحويل الرقمي للمجتمع  أن القطاع العام لعب أيضًا دورًا مهمًا للغاية.

جية فقد حصل على دعم سياسي من خلال استراتي الدانماركي بالصدفة بين ليلة وضحاها.

وخلال السنوات  طويلة الأجل وتعاون متميز بين القطاع العام والشركات الخاصة.

الخمس عشرة السابقة، أجرت الدانمارك تحولاً فريدًا إلى الإدارة العامة الرقمية 

وقد أصبحت الكثير من الحلول الرقمية الناتجة عن  والاتصالات والخدمات ذات الصلة.

 بقة جزءًا من الحياة اليومية.الاستراتيجيات الرقمية السا

يمكنكم اليوم تقديم الإقرار الضريبي أو تسجيل شركة جديدة على الهاتف المحمول 

وقد قمنا بالتحويل الرقمي للكثير من التراث الثقافي،  باستخدام الهوية الرقمية المؤمنة.

 وهو الأمر الذي أفخر به على وجه الخصوص كوزيرة للثقافة.

أتمنى أن يجعل الوصول عبر الإنترنت إلى الثقافة الدانماركية أحد إضافة إلى ذلك، 

الرموز البارزة مثل هانز كريستيان أندرسن من أكثر الموضوعات الأكثر متابعة على 

، كانت الكلمات الأكثر بحثًا 2016في  حسنًا، إنه ليس كذلك. جوجل هنا في الدانمارك.

 فقد كانت بوكيمون جو. ية أخرى.على جوجل في الدانمارك ظاهرة ثقافية رئيس

 ] ضحك [

فهو يوضح أن الإنترنت يفتح عيوننا وعقولنا على  إلا أن هذا لم يحبطني على الإطلاق.

وأعتقد أن الدرس المستفاد من بوكيمون جو هو أن ندرك إمكانات  العالم من حولنا.

 الإنترنت فيما يتعلق بربط العالم معًا.

ت طريقًا طويلاً في التحول الرقمي، فقد بدأنا لتونا على بالرغم من أن الدانمارك قطع

أرض الواقع رحلة طويلة للغاية نحو تحويل الدانمارك لجزء من مجتمع الإنترنت العالمي 

وهذا هو سبب أننا نرى أن هذه خطوة مهمة للغاية لاستضافة مؤتمر  بالفعل.

ICANN58. 

الإضافي للمجتمع الدانماركي، بالإضافة وسيعتمد التحول  لا يزال هناك الكثير من العمل.

 إلى كامل المجتمع العالمي، بشدة على وظائف الإنترنت المفتوح المجاني.
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وهذا هو سبب أني أود التأكيد على أهمية وضرورة الدور الذي تقومون به كلكم في 

كز وعليكم تنفيذ هذه المهمة لصالح مجتمع الإنترنت كمر تنسيق وتطوير نظام اسم النطاق.

عالمي، ويمكنكم القيام بهذا من خلال عمليات مفتوحة وشفافة تساعد على التنافسية 

على الأقل، هذه هي الصياغة في  والدخول المفتوح إلى الأسواق المرتبطة بالإنترنت.

  .ICANNلوائح 

بالكامل،  ICANNبالفعل سوى بسبب قدرة مجتمع  IANAمع ذلك، فلن يحدث انتقال 

 لى العمل معًا ووضع المقترحات التي حصلت على تأييد كبير للغاية.وهذا هو أنتم، ع

وقد كانت هذه بالفعل قطعة ممتازة وعرض لكيفية عمل نموذج أصحاب المصلحة 

 المتعددين وتقديمهم لنتائج مستدامة.

أحد المواضيع المهمة في الدانمارك ونحن سعداء  ICANNكما كان تعزيز المساءلة في 

وفي هذه العملية، فقد أولينا اهتمامًا خاصًا لضمان الضوابط والتوازنات  .للغاية بالنتائج

وقد أردنا إصلاح العمليات وضمان عدم تمكن مجموعة  بين مجلس الإدارة والمجتمع.

  .ICANNواحدة من الاستحواذ على 

كذلك، كان من الهمم لنا أن يتم فحص إجهاد الإعداد الجديد قبل حدوث الانتقال السنة 

 والإنترنت أحد النقاط الرئيسية. ICANNولا شلك أن استقرار  سابقة.ال

بالنسبة للدانمارك، كان من المهم أن الحكومات يجب أن تلعب دورًا استشاريًا في منظومة 

ICANN.  ويجب أن تساهم الحكومات بفاعلية في حل أي خلاف بين مجلسICANN 

 جديد.والمجتمع من خلال الحوار في المجتمع الممكن ال

إن التشريع الذاتي قريب للغاية وعزيز جدًا على قلبي، ويسعدنا أن نرى أن آلية المساءلة 

الجديدة يمكن أن تدرج في القانون في كاليفورنيا بحيث لا تكون هناك حاجة لنظر أي 

 محل ترحيب كبير في الدانمارك. ICANNاختصاص قضائي آخر، بالطبع، حيث ستكون 

 ] ضحك [

العمل على مشكلات المساءلة والانتهاء إلى ثمانية  ICANNيتابع مجتمع  من المهم أن

ولا تزال  مجالات تلزم مناقشتها والاتفاق عليها من بين أمور أخرى، في سؤال التنوع.
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 هذه طريقة مناسبة للتقدم، سواء في النوع أو العرض أو التمثيل الجغرافي أو العمر.

 ICANNأجل ضمان عدم وجود شك في قانونية وهذه هي المشكلة التي يجب حلها من 

أحيي جهود جميع الأعضاء الذين  كمنظمة أصحاب مصلحة متعددين عالمية بالفعل.

 كرّسوا الكثير من وقتهم وطاقاتهم للمشاركة في عملية أصحاب المصلحة المتعددين.

 وتؤيد الدانمارك بقوة هذا النموذج لحوكمة الإنترنت.

وكوزيرة  قاشكم هنا في كوبنهاجن، وفي إقامتكم في الدانمارك.أتمنى لكم التوفيق في ن

للثقافة، لا يمكنني ألا أشجعكم على الحصول على فرصة لرؤية بعض معالم كوبنهاجن 

فليس عليكم زيارة بعض المطاعم الدانماركية فحسب مع نجوم ميشلين،  والدانمارك.

بارد وتذوق المؤسسات الثقافية ولكن عليكم أيضًا محاولة تجربة أماكن طعام الشارع ال

وربما يمكنكم الذهاب إلى قلعة إلسينور كونبرج حيث تحدث قصة هاملت  في الدانمارك.

وفي هذا الصدد، أود أن أقوم بلي الكلمات في هاملت قليلاً للتأكيد على أنه لا  لشكسبير.

 شيء فاسد في دولة الدانمارك.

 ] ضحك [

 ] تصفيق [

 السيدات والسادة. شكرا جزيلاً لكم، أيها

 ] تصفيق [

 

 سيكون لدينا جلسة اقتباس في النهاية لمن يحبون "هاملت." شكراً لك معالي الوزير.  جاك ساهيل:-جون

 الآن، أود أن أدعو إلى المنصة شخص كنت محظوظًا بما يكفي لمعرفته لبضعة سنوات.

، رئيس منتدى الإنترنت ICANNوهو خبير في قانون الإنترنت ومراقب متحمس في 

 ، الأستاذ هنريك أودسين.DK.الدانماركي ومدير نطاق الاستضافة في الدانمارك، 

 ] تصفيق [
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يعد الإنترنت أحد الأمور التي تربطنا جميعًا في المجتمع العالمي مثل كرة  شكرًا لكم.  هنريك أودسين:

وهذا هو  قدم توجد الإصابات.ولكن كما أن الإنترنت لديه جانب مظلم، ففي كرة ال القدم.

  ولكني هنا الآن. سبب أن لدينا مدخل أقل روعة لهذا المشهد.

، أود أن أرحب بكم في ICANN58أصدقائي وزملائي والمشاركين الأعزاء في 

وكرئيس لمنتدى الإنترنت الدانماركي،  لذا من الرائع رؤيتكم جميعاً هنا. كوبنهاجن.

تشرف بالوقوف هنا اليوم ولقاؤكم جميعًا وأنتم تمثلون ، فيسعدني للغاية وأDK.ولسجل 

 في الدانمارك. ICANN58مجتمع الإنترنت في 

كما أود أن أشكر  أود أن أشكر وزيرة الثقافة على إلقاء الكلمة الافتتاحية في المؤتمر.

هيئة الأعمال الدانماركية على تفعيل المبادرة بعقد هذا الاجتماع في كوبنهاجن، وهو أول 

أيضًا  ICANNوأود أن أتقدم بالشكر إلى  في كوبنهاجن. ICANNاجتماع لمؤسسة 

 على كل الدعم والتعاون المقدم في هذه العملية.

على نموذج أصحاب المصلحة  ICANNيعتمد منتدى الإنترنت الدانماركي مثل 

المتعددين الذي يضمن أن يتم تمثيل كافة مصالح مجتمع الإنترنت الدانماركي في معرض 

 جذابة وآمنة. DK.الجهود المتواصلة لتصبح منطقة 

نرى أن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، يعد أحد المكونات الحيوية سواء على 

 متماسك للعديد من التحديات التي نواجهها.المستوى الوطني أو الدولي في بناء حل 

 كما سمعنا. IANAوأعتقد أن هذا يتم عرضه بفعالية من خلال الانتقال الناجح في 

، وهو ما يترك بضعة أسئلة ICANNأمرًا ضخمًا بالفعل بالنسبة إلى  IANAكان انتقال 

أظهر أمرًا آخر وهو أنه  IANAوأعتقد أيضًا أن انتقال  لما علينا القيام به كما أعتقد.

بالرغم من أن هذه المؤسسة تقنية بالأساس، إلا أنكم لا يمكنكم الفصل بين الأمور التقنية 

 والتجارية من جانب والأمور السياسية من جانب آخر.

أعتقد أنه عندما ننظر في الإنترنت اليوم، وبعض التحديات التي نواجهها، فالأمر نفسه، 

 بالفعل بين هذه المكونات الثلاثة.ولا يمكننا أن نفصل 
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أعتقد أننا نواجه بعض التحديات الشديدة بالفعل عندما على سبيل المثال نتحدث عن 

وعندما ننظر في كيفية استخدام الإنترنت عند النقاش  الحاجة لإنترنت مجاني ومتساوي.

طريقة  مع خطاب الكراهية، فنحن نرى بالفعل أشخاص ينسحبون من النقاش العام بسبب

 استخدام الإنترنت.

 ICANNولا أعتقد أن  أعتقد أن بعض هذه المشكلات من المهم للغاية مناقشتها أيضًا.

تحتاج بالضرورة إلى وجود رأي حول هذا، إلا أن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين 

يعني أن لدينا الكثير من الأشخاص مجتمعين هنا مع معرفة فنية ويمكننا استخدام هذه 

فرصة لمناقشة بعض المشكلات نظرًا لأن المناقشات بيننا هي الطريقة الوحيدة التي ال

 يمكننا فيها الحصول على مزيد من التعقل والتقدم.

من بين التحديات الأخرى التي نحتاج لمواجهتها حقيقة أن الإنترنت يصبح، بصورة 

 من الجرائم.متزايدة، ميدان المعركة للهجمات الإلكترونية والأنواع الأخرى 

ومع ذلك، فإن هذا  يمكن أن يلعب عالم اسم النطاق دورًا مهمًا في مكافحة جرائم الإنترنت.

يتطلب مناقشات مهمة حول كيفية تحقيق التوازن المناسب بين مكافحة الجريمة والمصالح 

وتتمثل أحد مواطن التركيز الرئيسية  الأخرى بما في ذلك حرية التعبير والخصوصية.

ى الإنترنت الدانماركي في كيفية المساهمة في هذا الصراع وكيفية تحقيق التوازن لمنتد

 في مكان ما. ICANNالمناسب، وأتمنى أن تتاح لنا فرصة مناقشة ذلك في اجتماع 

 أنا مقتنع بأن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين سيكون له قيمة في هذا الجانب.

جتماع ومناقشات حول عدد كبير من أيضًا ا 58رقم  ICANNكما يعرض اجتماع 

 الموضوعات المهمة.

، الفرصة ICANNكما تم منح أصحاب المصلحة المحليين، كتقليد جديد في اجتماعات 

 لدعوتكم إلى الجلسات في برنامج الفعاليات الجانبية الرسمية، وأنا أتحدث فيها الآن.

 ولديكم جميعًا ذلك في أوراق المؤتمر الخاصة بكم أيضًا.

ذا، نتمنى أن نجد بعض الوقت لزيارة هذه الجلسات التي تنظمها المؤسسات الدانماركية ل

وستجدون برنامج الفعالية الجانبي، حسنًا، لقد قلت  والمنظمات غير الحكومية والشركات.
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 هذا، في أوراق المؤتمر، ولكنكم قد تقومون أيضًا بزيارة موقع الويب للفعالية الجانبية.

÷ ستجدون عنوان موقع الويب أعلى هذه الصفحة، نعم. حسنًا، إنه هناك. ولا أعرف إذا،

  ويمكنكم الذهاب والتسجيل في بعض الفعاليات الجانبية.

وأعراف أن لديكم  أنا متأكد من أنكم ستجدون الكثير من الفعاليات الشيقة للمشاركة فيها.

نى أن تجدوا الوقت للقيام الكثير لتقوموا به عندما نكون هناك في كوبنهاجن، ولكني أتم

 بهذا أيضًا.

يعرض العديد من الجلسات الشيقة، نتمنى أن يكون لديكم  ICANN58وبالرغم من أن 

وسأنهي حديثي ببضعة أمور واجبة  وقت لتجربة مدينة كوبنهاجن الرائعة أيضًا.

 ومحظورات عند التواجد في كوبنهاجن.

 سأبدأ بالمحظورات.

 --راجات أنهم سيتوقفون لا تتوقعوا من سائقي الد

 ] ضحك [

بالنسبة لكم لأنهم لن يقوموا بهذا، ويبدوا لطيفًا وجيدًا للصحة، وكذلك للبيئة ولكنها  --

 غابة في الخارج.

 ] ضحك [

 لذا، كما تعرفون، ابتعدوا عن الطريق عند قدوم الدراجات.

فهي أقدم  كذلك بالفعل.وليس هذا لأنها ليست مكانًا رائعًا لأنها  لا تذهبوا إلى تيفولي.

 مكان رائع لزيارته. يبدو ذلك رائعًا. متنزه ترفيهي في العالم وتقع في منتصف المدينة.

ولكنه مغلق في هذا الوقت من العام، لذا، إذا كنتم ستذهبون هناك، فستقابلون بوابة مغلقة، 

 وا بهذا.وإذا كنتم تحاولون الدخول في أي مكان، فسيتم القبض عليكم، لذا لا تقوم

 ] ضحك [



 AR  احتفال افتتاحي -كوبنهاجن 

 

 26من  15صفحة 

 

وقد اعتادت كريستينا على أن تكون منطقة  وبدلاً من ذلك، يمكنكم بالفعل زيارة كريستينا.

وبعد ذلك، احتل الهيبيز المنطقة وهي تعمل مثل  عسكرية تركها الجيش في السبعينيات.

كما أنها كانت محل جدل عبر السنوات،  قرية هيبيز منذ ذلك الوقت في منتصف المدينة.

مع كثير من النقاش حول كريستينا، إلا أنها تستحق الزيارة بالفعل، لذا، يمكنكم الذهاب 

 هناك إذا كان لديكم وقت.

 يمكنكم أيضًا القيام بشيء آخر إذا كنت تريدون أن تشعروا بالفعل بأنكم في كوبنهاجن.

ظار حيث يمكنكم الذهاب والعثور على إشارة مرور حمراء في منتصف الليل ثم الانت

لعبور الطريق حتى تتحول إلى اللون الأخضر حتى إذا لم تكن هناك سيارات مطلقًا في 

 أي مكان حولك.

 ] ضحك [

فنحن نقف هناك، ونتساءل لماذا لا نمشي،  هذه هي الطريقة التي نعيش بها في الدانمارك.

 إلا أننا لا نمشي.

 ] ضحك [

هناك بالطبع العديد من الأمور الأخرى التي يمكنكم القيام بها في مدينتنا الرائعة، إلا أن 

الأمر الأول هو للشعور أنكم بالفعل في كوبنهاجن والدانمارك هو التسجيل في اسم النطاق 

DK. 

 ] ضحك وتصفيق [

 DKن اسم نطاق لذا، بينما أنتم هنا، عليكم زيارة أحد أمناء السجل المتعددين الذي يخدمو

  والحصول على تجربة كاملة في كوبنهاجن والدانمارك.

 وبالأيام التي تقضونها في كوبنهاجن. 58رقم  ICANNوأتمنى أن تستمعوا باجتماع 

شكرًا لكم  وأتطلع للغاية إلى العديد من الجلسات الشيقة والمناقشات المهمة التي لدينا.

 جميعًا على اهتمامكم.

 ] تصفيق [
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 - فة النكات الدنماركية، كما أعتقدفقد سمعت كا وأنا محظوظ بالفعل الآن. شكراً لك هنريك.  جاك ساهيل:-جون

 ] ضحك [

 لذا، فهذا هو وقت دعوة اسنكدنافي آخر إلى المنصة، المدير التنفيذي، جوران ماربي. --

 ] تصفيق [

 

  طاب صباحكم.  السيد. يوران ماربي:

 اليوم.لا، لن ألقي أي نكات 

 أجل. وكما هو الحال دائمًا، علي أن أعتذر لفريقي الذي كتب خطابًا رائعًا للغاية.

 ] ضحك [

وأنا من مدينة صغيرة تسمى جوتنبرج،  فأنا أشعر بالفعل بالسعادة للعودة إلى كوبنهاجن.

، ذهبنا 18وهي قريبة إلى حد ما من هنا، ولدينا هذا الأمر للقيام به. وعندما وصلت سن 

 إلا أنه لم يعجب الأشخاص في كوبنهاجن. وقد أعجبنا هذا. لى كوبنهاجن.إ

 ] ضحك [

وقد كان  وعندما كنت هنا بالفعل منذ عدة سنوات، ذهبت لمشاهدة فيلم وكان هناك إعلان.

 ويمكن أن يعتقد الناس أنك سويدي." الإعلان يقول "لا تشرب في الشارع.

 ] ضحك [

 تغيير.لذا، فقد تواصلنا مع ثقافة ال

 ] ضحك [

 عامًا ويمكننا الذهاب إلى كوبنهاجن. ICANN 18وقد وصلت 
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 ] ضحك [

 ليس لدي أكثر من ذلك لقوله في هذا الصدد.

 ] ضحك [

بعض التقدم وبعض التأخر  لقد كنت هنا لحوالي سنة الآن، وهذا رائع بالفعل، سنة رائعة.

 وبعض الزيارات إلى العاصمة واشنطن خلال هذا الوقت.

 لقد سألني الأشخاص "ماذا ستستبعد بعد السنة الأولى؟"

ولا تزال لدي مشكلات  وسأقول أني تعلمت الكثير، حتى إذا كنت لم أخبر أي شخص بعد.

ولا نزال لم نضف الإنجليزية السويدية كلغة رسمية  فهي رهيبة بالفعل. مع المصطلحات.

 وأنا لا أتحسن، لذا، كما تعرفون أفضل. .ICANNفي 

فقد سألني الناس عندما  كن الأمر الذي يدهشني بالفعل هو كافة القصص التي لدينا.ول

أشعر بالنشاط بالفعل لأني لدي فرصة  ، "هل أنت مجهد؟"ICANNأتيت إلى اجتماع 

وهذا رائع بالفعل وهو يقدم  الاجتماع بكم جميعًا والحديث إليكم ومشاركة القصص معي.

  حاولة القيام به بصورة أفضل.لي فرصة القيام بما أقوم به وم

بالمناسبة، كنت منذ بضعة أسابيع في برشلونة في مؤتمر عالم الهواتف المحمولة وقد 

أتيحت لي فرصة اللقاء بوزيرة تكنولوجيا المعلومات في باكستان وأخبرتني عن أحد 

يم سنة من خلال تقد 15إلى  9البرامج التي تدريها لمساعدة الفتيات المهمشات في سن 

لقد وضعتهم على الإنترنت ودربتهم  شيء آخر غير التدريب على الطهي والتنظيف.

وهذا يتيح فرصة للأشخاص الذين  على مهارات الإنترنت ومهارات الكمبيوتر الأخرى.

وهذا هو سبب  لم تتاح لهم فرصة القيام بشيء، وبالنسبة لي، فهذا ما يتعلق به الإنترنت.

  ى إذا كنت أكره ذلك.أني أستيقظ في الصباح، حت

  وسنعقدها بعد الظهر. بالمناسبة، لن نبدأ الجلسات في الصباح بعد ذلك.

 هل تتفقون معي؟
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 ] تصفيق [

 وأنتم محتجزون هنا حتى تنفيذ هذا. هذا موضوع نقاش مستمر بيني وبين فريق العمل.

 أجل. هل تسمع ذلك يا دونكان؟

نا جميعًا هذه القصص، حيث يمكن للأشخاص ولكن هذا الأمر الصغير رائع للغاية، ولدي

فالإنترنت وسيلة مهمة للتغيير، ولم نشهد منه  بالفعل تغيير حياتهم بمساعدة الإنترنت.

وهذا هو سبب أني أقوم بهذا، لأني أعتقد أن الإنترنت مهم  بالفعل سوى البداية فحسب.

  للغاية.

قطة الجاذبية، ولكن لأننا جزء ليس لأننا مركز الإنترنت أو ن مهمة. ICANNهذا يجعل 

  مهم في هذا الأمر الذي نسميه الإنترنت.

  لهذا السبب، فأنتم مهمون.

 وهذا يجعل هذا الاجتماع مهمًا.

جلسة خلال الأيام القليلة القادمة، أو أننا بدأنا  300أعرف أنكم سيكون لديكم أكثر من 

كل مرة تجلسون هناك وتتحدثون  ولكن ويبدو أننا في منتصف الأمر على أي حال. بالفعل.

عن أمر ما قد تشعرون بأنه مرتب، فأنت بالفعل تقدمون شيئًا ما لشخص ما، وأعتقد أن 

  هذا رائع.

وكما قنا، فإن الشفافية والمساءلة  وتقع على عاتقنا مسؤولية. إلا أن هذا التزام أيضًا.

 نقوم بها لنصبح أكثر شفافية.مهمان لنا، لذا، أريد أن أشارك معكم بعض هذه الأمور التي 

يجب ألا يقول  لذلك، فكم منكم قرأ تقرير المدير التنفيذي الجديد المقدم إلى مجلس الإدارة؟

 مجلس الإدارة أي شيء.

 ] ضحك [

فنحن نمضي الكثير  لقد بدأنا هذا منذ بضعة اجتماعات مضت، وأشجعكم على قراءته.

إلا أنه أحد  مع التقدم استنادًا إلى مساهماتكم. وسنقوم بتغييره من الوقت بالفعل لكتابته.
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أدوات إعداد التقارير المهمة حيث يمكنني أن أبين ما أقوم به وفريق عملي وكيف نحاول 

  لذا، فهذا أحد الخطوات التي نقوم بها لزيادة الشفافية. القيام به بصورة أحسن.

ريبًا في ظهر أول يوم جلسة هذا أيضًا سبب إضافة هذا الوقت للتجربة وسيكون لدينا تق

وسنجيب  مفتوحة معي والمسؤولين التنفيذيين حتى يمكنك طرح أي سؤال ترغبون فيه.

 حتى على معظمهم.

الأمر الآخر الذي قمنا بها هو أننا أعلنا الأسبوع الماضي أننا لدينا الآن مسؤول شكاوى 

وهو صغير  يه جيه.كذلك، ستنضم كريستا إلى فريقي، لتعمل مع ج في مجلس الإدارة.

كما أننا سنتلقى الشكاوى منكم، وننشر هذه  أيضًا إلا أنه خطوة مهمة لزيادة الشفافية.

وإذا قمنا بأي شيء خاطئ، فسنخبركم  الشكاوى، ثم نخبركم نقوم به بشأن هذه الشكاوى.

 هذه هي كيفية التعامل مع الأمر. به.

 ت دائمًا جلسة مفتوحة وأمور مكتوبة.فهي ليس مع ذلك، يعد من الأصعب تعريف الشفافية.

 بل يتعلق الأمر بالفهم.

 أعرف أني لست أذكى شخص في القاعة، ولذلك، فلدي فريق عمل متميز لمساعدتي.

 ومنذ بضعة شهور، كنت أجلس مع تيريزا سوينهارت في غرفتي وقلت لها "أتعرفين؟

  أنا لا أفهم بالفعل كافة العلميات، وكيف تعمل."

كما تعرفين، فقط  لقد قلت "لماذا لا تقدمين لي مخطط تدفق؟ تيريزا دائمًا إيجابية.كانت 

  اكتبي كيف يعمل الأمر."

 كان هذا في أكتوبر ولا نزال في مرحلة الاستكشاف.

  وقد أوضح لي هذا شيئًا ما.

لأنه من المهم أن يفهم الناس أن نموذج أصحاب المصلحة  لماذا يعتبر هذا الأمر مهمًا؟

ومن المهم أن نتمكن من قول ذلك لكم حتى تعرفوا ما نقوم  المتعددين ينجح بالفعل عمليًا.

 به في عملية صناعة السياسات أو العمليات الأخرى.
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ربما يكون هذا مفاجئًا لكم، إلا أن أحد العمليات التي نقوم به الآن طولها أربعة أمتار 

  لأشياء.ونصف وتتضمن كثير من الإصدارات المختلفة من ا

سنعقد جلسة في كوبنهاجن حول هذا الأمر، والمقصد الوحيد لدي هو التأكد من فهم 

الجميع لكيفية، من الناحية العملية، اتخاذ القرار وما يحدث بهذا القرار وكيف يتم التعامل 

 مع النصيحة، وكافة اللجان التي نقوم بإنشائها وكل هذه الأمور.

وليس لدي نية بتغيير أي شيء، إلا أني سأقدم  جيدة حول هذا.أتمنى أن تكون لدينا مناقشة 

لذا، فعندما  كذلك، ربما لن يمضي كل شيء بصورة صحيحة وهو أمر مثير. هذا لكم.

أعتقد أن  نعود إليكم حول هذا الأمر ونناقشه معكم، دعونا أيضًا نعرف ما أسأنا فهمه.

 هذا جزء من الشفافية أيضًا.

 ولا أعرف حتى كيف يقومون بذلك. مستخدمين للإنترنت.يوجد شخص يحسب عدد ال

إلا أني أرى أنهم  وهو رقم مدهش. مليار مستخدم على شبكة متصلة واحدة. 3.7فهو 

كانوا الأسهل، بما في ذلك الدانمارك، لأن النخبة عادةً وأصحاب السلطة هم من يمكنهم 

 ، يوجد من يصلون أولاً.ففي المدن والمناطق الحضرية الوصول إلى الإنترنت أولاً.

 وربما يعرفون الإنجليزية أو إحدى اللغات الرئيسية.

أعتقد أن المستخدمين التاليين، المليار مستخدم التالي، أو المستخدمين بعد ذلك، سيكونون 

ولا يرجع هذا فحسب إلى ارتفاع سعر الاتصال ولكن أيضًا لأنهم  أصعب من ذلك.

  دثنا عن الهواتف المحمولة سابقًا.وقد تح سيستخدمون تقنيات أخرى.

 مهمة للغاية. IDNولهذا أعتقد أن أسماء  مهم للغاية. ICANNلذلك، أعتقد أن التنوع في 

وهذا هو سبب أني خرجت وسألت "كم عدد اللغات التي نتحدث بها داخل مؤسسة 

ICANN"في لذا، لدينا اليوم تمثيل  لغة. 54وقد كانت النتيجة التي حصلت عليها  ؟

نحتاج المزيد عندما يتعلق الأمر بهذا لأن المليار  ونحتاج المزيد. دولة حول العالم. 34

لأن  بل سيكونون محليين للغاية. مستخدم التالي لن يكون لديهم نفس القاعد التي لدينا.

فماذا تريدون  الأمر المدهش في الإنترنت هو أنه شبكة عالمية رائعة إلا أنه أيضًا قرية.

تريدون أن يكون لديكم وصول محلي وقراءة الجرائد  به عند الاتصال بالإنترنت؟ القيام

وهذا يمثل  وهذه هي الأمور التي تتعاملون معها أيضًا على المستوى المحلي. المحلية.
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لذلك، فحتى نتمكن من دعم الجيل القادم من مستخدمي الإنترنت،  الكثير من التغيير.

 ه الاحتياجات مع التقدم.نحتاج للتنوع الكافي لفهم هذ

لكن بعد ذلك مرة أخرى، نحن في كوبنهاجن، وهذه مدينة رائعة، وقد أخبرني دونكان 

 أني لا يسمح لي بمشاركة أي من ذكرياتي من الشباب في كوبنهاجن، لذا، لن أقوم بهذا.

  وبهذا، كما هو الحال دائمًا، سأترك الأعمال المهمة لكم.

 شكرًا لكم. .58رقم  ICANNي اجتماع محبًا بكم في كوبنهاجن ف

 ] تصفيق [

 

لقد اعتقدت أن جوران كان سيقدم الشخص  ليست لدي أي ملاحظات على هذا الانتقال.  جاك ساهيل:-جون

 التالي، لذا، سأقوم أنا بهذا.

  فنحن جميعًا هنا أصدقاء. لا بأس. لا بأس.

كونراد، المسؤول الفني  الشخص التالي، على حد علمي، إذا كان جاهزًا، هو ديفيد

 الرئيسي.

 ] تصفيق [

 

 لقد دخلتم الآن في الجزء النظري من الجلسة. طاب صباحكم جميعًا.  ديفيد كونراد:

 ] ضحك [

لذا، منذ فترة طويلة في مجرة بعيدة للغاية، حسنًا، لم يكن  أعتقد أن لدينا بعض الشرائح.

ن خارج واشنطن العاصمة، حيث ، وكا2010كان في يوليو  منذ فترة طويلة بالفعل.

وعندما قمنا  ووقعنا على منطقة الجذر لنظام اسم النطاق. DNSSECالتقينا بالفعل مع 
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بهذا، تعهدنا بأننا سنغير المفتاح بعد خمس سنوات، مفتاح التشفير الذي وقعنا بالفعل به 

  على منطقة الجذر.

الآن نقوم بما يسمى تحويل مفتاح لذا، فنحن  حسنًا، لقد مر أكثر من خمس سنوات بقليل.

إن أخبرك البنك بهذا،  وهو نوع من التغيير الإجباري لكلمة المرور. الدخول الرئيسي.

وقد كان هذا بالفعل نتيجة لمقدار  فعليك تغيير كلمة المرور، وسيكون عليك تغييرها.

العمل الهائل الذي قام به العاملين، والمجتمع على حد سواء لضمان ألا يكون تغيير كلمة 

كما أن هذا مهم نوعًا ما  مهمة عسيرة. DNSSECمرور الإنترنت الموقع بها على 

 لأن ما لا نريد أن نراه يومًا ما عند الاستيقاظ هو هذه )إشارة(.

 ] ضحك [

 ] تصفيق [

لذا، فالطريقة التي نضمن بها بالفعل عدم حدوث شيء مثل هذا هو أننا نستيقظ في أماكن 

كما أن هناك مخاطر محدودة للغاية بالفعل  مثل هذه ونتحدث عن هذا الأمر المتقدم الممل.

، والمجتمع وكذلك المجتمع IANAمن حدوث أي شيء سيء بسبب جهود فريقي، فريق 

 من إدراك الجميع لحدوث هذا التغيير.التقني للتأكد 

 ها نحن ذا.

، وهو موعد قريب نسبيًا، بتغيير 2017أكتوبر  11لذا، للارتقاء بالوعي، فسنقوم في 

وقبل ذلك الوقت، يحتاج مشغل نظام اسم النطاق  مفتاح الدخول الرئيسي لمنطقة الجذر.

وسيتم الانتهاء من  إلى تحديث هذه التكوينات. DNSSECالذين أتاحوا التحقق من 

لذا، فما نعلن عنه اليوم  بعض هذه الأنظمة تلقائيًا، إلا أن بعضها يتم الانتهاء منه يدويًا.

 هو اختبار لمشغلي نظام اسم النطاق لتحديد جاهزية دعم التحديثات التلقائية.

لذا، فإذا  لقد تم تخصيص هذه المرحلة الاختبارية خصيصًا لمشغلي نظام اسم النطاق.

أما إذا كنت أحد  نت أحد المستخدمين النهائيين، فسيكون هذا مملاً بالفعل بالنسبة لك.ك

لديك، فسيقدم لك الموقع الإلكتروني  DNSSECمشغلي نظام اسم النطاق وتم تمكين 

go.icann.org/ksktest  عرضًا مصورًا شيقًا، وإذا كنت عبقريًا، فسيقدم لك الموقع
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تجربة التثبيت لضمان الانتهاء من طرح مفتاح الدخول معلومات حول كيفية التقدم و

 الرئيسي بصورة صحيحة.

حسنًا، إذا كنت مشغلاً وتشغل أداة حل نظام اسم النطاق،  لذا، ما الذي يمكنكم القيام به؟

وتعد هذه بالفعل ميزة مفيدة في  .DNSSECفالخطوة الأولى هي تشغيل التحقق من 

بعد ذلك، يجب التأكد من دعمكم لاستبدال مفتاح  ن.نظام اسم النطاق في الوقت الراه

وإذا لم تكن من مشغلي نظام اسم النطاق،  الدخول الرئيسي من خلال استخدام الاختبار.

فما يجب عليك القيام به هو أن تطلب من مشغل الشبكة التي تحصل منه على خدمة نظام 

رتهم على دعم استبدال والتأكد من قد DNSSECاسم النطاق تشغيل خاصية التحقق من 

 مفتاح الدخول الرئيسي.

بهذا، حسنًا، من المفترض به أيضًا أن أعلمكم بأنه ستكون هناك جلسة حول استبدال 

 .3وستكون يوم غد الساعة الخامسة مساءً في القاعة رقم  مفتاح الدخول الرئيسي.

فعل، فهذه مقدمة وأوصيكم بالحضور إذا كنتم مهتمين بهذا الأمر وتفهمون ما سيحدث بال

 وأدعوكم لحضور هذه الجلسة. لاستبدال مفتاح الدخول الرئيسي يقدمها مات لارسون.

 بهذا، سأنقل الكلمة إليك يا جان جاك.

 ] تصفيق [

 

 أتمنى أنكم تحبون الصور الأبيض والأسود لمشغلي نظام اسم النطاق. شكراً لك ديفيد.  جاك ساهيل:-جون

ذا كنت مهتمين بسبب انتشار الإنترنت في الدانمارك، فعليكم لم أكن لأذكر هذا، لكني إ

سيفهم من شاهدوه ما أتحدث  هذا كل شيء. مشاهدة السلسلة الأخيرة من "ساوث بارك."

 عنه بالفعل.

 لا تقلقوا. الآن، هذه آخر مرة أتحدث لأننا انتهينا تقريبًا. حسنًا.
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وقد قضيت الصيف بأكمله  لن.فآخر مرة أتحدث فيها إلى هذا الجمهور، كانت في دب

لذا، أود أن أشكر ميشيل وماريا فاريل  أتدرب على الترفيه الثقافي الذي كان لدينا هناك.

 على التدريب على الرقص الأيرلندي في ذلك الوقت، إلا أني كنت سيئًا للغاية.

هيرة نحن محظوظون للغاية هذه المرة بوجود مثل ذلك في الدانمارك، وما أعنيه، فريقة ش

  لذا، نود منكم أن تتذوقوا شيئًا دانماركيًا للغاية. للغاية في الواقع.

عند الإعداد لهذا كما تعرفون، قيل لنا إذا كنا نفكر في الدانمارك، فيمكن أن تجعلنا نفكر 

يفكر العديد من الناس في الكلمات، مثل "المملكة"،  في مجموعة متنوعة للغاية من الأمور.

ولكن ربما  حكايات"، "الفايكنج"، "المعجنات"، "العلوم" وما إلى ذلك."التاريخ"، "ال

  نضيف "الشباب" و"الموسيقى" إلى هذه القائمة الطويلة.

ولكن لأني  لا يرجع هذا هذه المرة إلى أني سيء في الأمر الذي لم يتم اختياري له.

 عجوز للغاية.

وهو بالفعل رمز ثقافي في  اركيين.يعرفه كل الدانم سنشهد الآن أداء فريق شهير للغاية.

إنهم موسيقيون بين  فقد تم اختيارهم كأفضل مدرسة موسيقى في الدانمارك. الدانمارك.

 عامًا هو سن التقاعد. 16و عامًا. 16و 10سن 

 ] ضحك [

 سأتذكر ذلك.

الموسيقية لذا، مباشرة من متنزه الترفيه الشهير تيفولي في قلب كوبنهاجن، نقدم لكم الفرقة 

 تيفولي يوث جارد!

 ] تصفيق [

 ] موسيقى [

 ] تصفيق [
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وهذه المقطوعة  لذا، ربما سمعتم عن فندق لاكشري هوتل نيمب في تيفولي جاردنز.  جاك ساهيل:-جون

كذلك، تشكل  .1877الأولى تحية للسيدة نيمب التي افتتحت أول مطعم لها هنا في 

الذي تمت كتابته السنة السابقة بواسطة ديفيد الموسيقى جزءًا من مقطوعة تيفولي 

وخلال دقيقة، سنسمع جزءًا آخر من مقطوعة  بالمكويست، خاصة لهذه الأوركسترا.

تيفولي التي تسمى الاندفاع، ويمكنك رؤية راكب على سفينة تيفولي الدوارة عند سماع 

على الكلارينت في  لكن أولاً، ستقدم الأوركسترا عزفًا فرديًا من فلاديمير، الموسيقى.

بري جودمان باج، التي كتبها مالكولم أرنولد للاعب الكلارينت بموسيقى الجاز بيني 

وهي موسيقى أمريكية للغاية حيث ستسمعون المقطوعة الشهيرة "ستارز أند  جودمان.

  سترايبس فوريفر" والمعروضة في المنتصف.

قطوعة واحدة من تيفولي يوث لذا، لديكم الآن موسيقى الجاز وموسيقى عسكرية في م

 جارد.

 ] موسيقى [

 ] تصفيق [

 ] موسيقى [

 ] تصفيق [

 

 هل تشعر بالسفينة الدوارة هناك؟  جاك ساهيل:-جون

وهي  .1843لذا، تعد تيفولي يوث جارد أقدم فرقة مماثلة في العالم حيث تم إنشاؤها في 

وا في نهاية الأسبوع هذه فقد لعب تسافر كثيرًا لعرض الموسيقى خارج تيفولي جاردنز.

وفي يونيو،  في المهرجان الاحتفالي في إسبرج على الجانب الآخر من الدانمارك.

 سيسافرون إلى فرنسا في مهرجان دولي مع المحترفين الآخرين من كافة أنحاء أوروبا.

وبسبب هذا من جانب ومعرفتهم بأنه كان عرضي من جانب آخر، أرادوا الانتهاء بشيء 

 فرنسي.
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 ] ضحك [

ونظرًا لأن لدينا بضعة عروض عسكرية فرنسية شهيرة، فهي أغنية عن عدم وجود شيء 

وهي دعوة للعمل بالفعل في  لنأكله سوى المجد، وعن النضال من أجل الحرية.

ICANN58.  إنهاLe Régiment de Sambre et Meuse. 

 ] موسيقى [

 ] تصفيق [

 

حسنًا،  السيدات والسادة، شكرًا جزيلاً لكم. وهم رائعون. ث جارد.هذه هي فرقة تيفولي يو  جاك ساهيل:-جون

لذا، إذا لم تكن لديكم بطاقة، يمكنكم  ولدينا الليلة عشاء احتفالي. هذا هو الإعلان النهائي.

وقد انتهت الاحتفالية  الحصول عليها من منتدى الإنترنت الدانماركي في نهاية القاعة.

 واعملوا بجد. حظا موفقا. متعوا بأسبوع رائع.است شكرًا لكم. الافتتاحية.

 ] تصفيق [

 

 ] نهاية النص [


